

# El R. P. Llorente es nuevo director de la A. C. Universitaria

Sucede al R. P. Felipe  
Roy de Castro, S. J.



R. P. Amado Llorente S. J.

El M. R. P. Ramón Cajón S. J., Vice-provincial de la Compañía de Jesús en nuestra República, anunció con la designación del R. P. Amado Llorente S. J., como director de la Agrupación Católica Universitaria, en sustitución del inolvidable padre Felipe Roy de Castro, fundador en 1930 y director desde entonces de la ACU, cuya repentina muerte ocurrido hace días llora aun la sociedad cubana.

El padre Llorente ocupaba hasta el presente la dirección de la Casa de Ejercicios Espirituales "San Ignacio de Loyola" de El Calvario, donde ha realizado una gran labor hasta el extremo de colocar a dicho centro de Retiro entre las primeras Casas de Ejercitantes de América y la que mayor número de tandas ha ofrecido durante 1951.

El nuevo director de la Agrupación Católica Universitaria, aunque últimamente venía responsabilizado con la obra de los Ejercicios Espirituales, ha recibido en su carrera sacerdotal una preparación especial para el apostolado entre la juventud lo que, unido a su gran celo apostólico y a su preparación intelectual señalan lo acertado de su nombramiento.